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ABSTRAK 

Knowledge sharing adalah proses dimana individu atau kelompok 

berbagi pengetahuan, pengalaman, dan informasi dengan orang lain. 

Dalam dunia game mobile legends, knowledge sharing dapat terjadi 

antara pemain dalam komunitas game, di mana mereka berbagi 

strategi, taktik, dan pengalaman dalam bermain game. Tujuan 

penelitian ini untuk mengeksplorasi hubungan antara knowledge 

sharing di antara para pemain Mobile Legends: Bang Bang dan 

prestasi mereka dalam komunitas RTE E-Sport Kabupaten 

Tulungagung. Penelitian ini menggunakan pendekatan korelasional 

dengan analisis Rank Spearman dan melibatkan 76 anggota 

Komunitas RTE E-Sport sebagai responden. Data dikumpulkan 

melalui kuesioner, observasi, dan studi pustaka. Hasil penelitian 

menunjukkan adanya hubungan signifikan antara knowledge sharing 

dan prestasi pemain. Temuan ini memberikan wawasan bernilai 

tentang pentingnya kolaborasi dan pertukaran pengetahuan di dalam 

komunitas pemain Mobile Legends: Bang Bang, serta implikasinya 

terhadap pencapaian prestasi dalam kompetisi e-sports. 

Kata Kunci : Knowledge Sharing, Prestasi, Pemain Mobile Legends 
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ABSTRACT 

Knowledge sharing is a process where individuals or groups share 

knowledge, experience, and information with other people. In the 

world of the Mobile Legends game, knowledge sharing can occur 

between players in the gaming community, where they share 

strategies, tactics and experiences in playing the game. The aim of this 

research is to explore the relationship between knowledge sharing 

among Mobile Legends: Bang Bang players and their achievements in 

the Tulungagung Regency RTE E-Sport community. This research 

used a correlational approach with Spearman Rank analysis and 

involved 76 members of the RTE E-Sport Community as respondents. 

Data was collected through questionnaires, observation and literature 

study. The research results show that there is a significant relationship 

between knowledge sharing and player achievement. These findings 

provide valuable insight into the importance of collaboration and 

knowledge exchange within the Mobile Legends: Bang Bang player 

community, as well as its implications for achievement in e-sports 

competitions. 

Keywords: Knowledge Sharing, Achievement, Mobile Legends 

Players 
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 خلاصة 

بمشاركة   المجموعات   أو   الأفراد   فيها   يقوم   عملية   هي   المعرفة   مشاركة  
يمكن   ،  لعبة  عالم في.  آخرين  أشخاص   مع  والمعلومات   والخبرة  المعرفة  

حيث   الألعاب،  مجتمع   في   اللاعبين   بين  المعرفة  تبادل   يحدث   أن  
اللعبة  ممارسة  في   والخبرات   والتكتيكات   الاستراتيجيات   يتشاركون . 

لاعبي   بين  المعرفة  تبادل  بين  العلاقة  استكشاف  هو  البحث   هذا  من  الهدف  
ريجنسي   أجونج  تولونج  مجتمع  في   وإنجازاتهم  بانج  بانج :  الجوال  أساطير  

رتبة   تحليل  مع  ارتباطيًا  منهجًا  البحث   هذا  استخدم .  سبورت   إي   تي   آر  
سبورت   إي   تي   آر  مجتمع   من   وسبعونعضوًا  ستة   فيه   وشارك  سبيرمان   

ودراسة   والملاحظة  الاستبيانات   خلال   من   البيانات   جمع   تم .  كمستجيبين   
بين   إحصائية دلالة ذات  علاقة  هناك  أن  البحث  نتائج  وأظهرت .  الأدبيات   

أهمية   حول  ثاقبة نظرة   النتائج   هذه توفر. اللاعبين   وإنجاز  المعرفة  تبادل   
بانج  بانج :  الجوال  أساطير  لاعبي   مجتمع  داخل  المعرفة   وتبادل  التعاون  ، 
الإلكترونية  الرياضات   مسابقات   في  الإنجازات   على  آثاره  إلى  بالإضافة . 

المحمول  أساطير لاعبي الإنجاز، المعرفة، مشاركة: المفتاحية الكلمات   

 

 

 

 


